

Dice Fuentes Castellanos:

# La UCA es Baluarte de la Confabulación Comunista

La UCA se convirtió en baluarte de la confabulación comunista contra el gobierno del general Carlos Humberto Romero, dice el reverendo Ricardo Fuentes Castellanos, que denuncia que actualmente los dirigentes jesuitas de ese centro de estudios han redoblado su actividad en este sentido.

Explica que al formarse la primera Junta Revolucionaria de Gobierno, en octubre de 1979, el entonces Rector de la UCA, Ing. Román Mayorga Quirós, formó parte de aquella Junta "de franca tendencia comunista".

Destaca Fuentes Castellanos que la UCA en la actualidad se ha radicalizado aún más y, a través de la ECA y sus libros, se ha distanciado de Duarte a causa, más que todo, de la dependencia de la DC al gobierno de Reagan.

Teología de Liberación, de carácter netamente heterodoxo.

## Falta de Timbres se Debe a Nueva Emisión Color Verde

Tanto los patentadores — que son los que distribuyen las especies fiscales — como los usuarios de estos valores, afirman que la escasez de timbres y papel sellado se debe a que el Gobierno, con intenciones propagandistas, está emitiendo nuevos tirajes de timbres color verde.

Los más afectados por la escasez de especies fiscales — timbres y papel sellado de diversas denominaciones — son los particulares, negociantes y profesionales que no pueden realizar trámites de documentación de diversa índole.

## Terroristas Descarrilan Ferrocarril

Varios atentados terroristas, entre ellos el descarrilamiento de un tren cargado de fertilizantes, cerca de La Unión, la colocación de cargas de dinamita en postes de tendidos eléctricos en la área del volcán San Salvador y el hostigamiento del puesto militar de La Palma, Chalatenango, fueron reportados ayer por el Ejército.

Al acto asistieron el Nuncio, el Arzobispo de San Salvador, Mons. Chávez y González, y el de San Vicente, Mons. Pedro Aparicio y Quintanilla.

No obstante las grandes esperanzas que se pusieron en la UCA, dice Fuentes Castellanos, durante la administración del Presidente Fidel Sánchez Hernández y luego bajo las de Molina y Romero, la UCA fue controlada por un grupo de jesuitas vascos que pronto la inclinaron hacia la extrema izquierda.

Por otra parte, las nuevas hojas de papel sellado traen impreso el logotipo de la Democracia Cris-

tiana: "Adelante El Salvador".

—Favor pase a la página 17.

## Escobar García:

## Se Busca Consenso para Bajar Precio Gasolina

La Comisión de Economía y Agricultura ha llamado a los funcionarios involucrados en la importación y refinado del petróleo, a fin de tener elementos de juicio y poder dictaminar a favor de la rebaja de los precios de los combustibles, informó ayer el Cnel. y Dr. Roberto Escobar García.

Explicó que se busca rebajar los precios en los derivados del petróleo que más se utilizan en el país, tales como la gasolina, diesel y el kerosene, para beneficiar al pueblo salvadoreño que sufre las consecuencias del "paquetazo" del gobierno del PDC.

Se informa que el descarrilamiento de la máquina

Añade que estos últimos años, la UCA, bajo la dirección de un grupito radical integrado principalmente por Ignacio Ellacuría, Martín Baró, Jon Sobrino y otros, se ha caracterizado por su completa inclinación

## Vacunar a sus Hijos Piden a Padres de Familia el 25

En la Segunda Jornada de Vacunación, a realizarse el próximo domingo a nivel nacional, serán instalados 1,500 puestos, atendidos por scouts, Muchachas Guías, miembros del Club Rotario, personal paramédico y voluntarios de las instituciones de servicio.

Añadió que ayer la Comisión



CONFERENCIA.— La Cámara Americana de Comercio presentó a los licenciados Mirna Liévano Della Torre, a la izquierda, y Rafael Rodríguez Loucel, miembros de FUSADES, quienes abordaron la situación económica del país. Al fondo los señores John Curry, Encargado de Negocios de EE.UU.; Ramsey L. Moore y Lic. Rodríguez Loucel.



1,500 PUESTOS DE VACUNACION.— Las Muchachas Guías, Scouts, Club Rotario, voluntarios de Cruz Roja, Cruz Verde y Comandos de Salvamento, colaborarán en la vacunación que se llevará a cabo el próximo domingo, a nivel nacional, para prevenir a los niños menores de 5 años contra la difteria, sarampión, tos ferina, polio y tuberculosis. Ayer hubo una reunión en Salud Pública para planificar el trabajo.

vacunar a los niños menores de 5 años y los inmunes de por vida. La vacunación incluye las zonas conflictivas, de desplazados y refugiados.

Los organizadores de la vacunación hacen hincapié en que los niños que no son vacunados antes de cumplir un año, pueden quedar

—Favor pase a la página 25.



ZONAS VERDES EN PELIGRO.— Los vecinos de la Colonia Maquillishuat, de esta capital, se encuentran alarmados por el anuncio hecho por la Alcaldía de San Salvador, sobre la venta de las zonas verdes. Un niño muestra una estaca que topógrados del Departamento de Ingeniería han colocado en la zona verde, que tiene sembrados 11,600 arbolitos de eucalipto, en un área de 6 manzanas.

## La Venta de Zonas Verdes Amenaza Bosque Eucalipto

Temor porque desaparezca un pequeño bosque de eucalipto, cultivado por los vecinos en la colonia El Maquillishuat, han expresado éstos ante la presencia de empleados de la Alcaldía de San Salvador que están midiendo los predios destinados a zonas verdes locales.

ciaciones para vender dichos predios a un valor muy por debajo del que realmente tiene en la actualidad el terreno de la zona. Por otra parte, señalan que el valor de esa zona verde lo han pagado los mismos propietarios, ya que estaba agregado al valor de sus viviendas.

Afirman que la Alcaldía ha entrado en nego-

Un intento de EL —Favor pase a la página 25.

## Moradores de Tutunichapa Bajo Riesgo en Invierno

Centenares de personas que habitan en las barracas ubicadas en las riberas del río Tutunichapa, se encuentran preocupados por la llegada del invierno, ya que en años anteriores han ocurrido deslaves y algunas champas han sido arrastradas por las corrientes.

Algunas de esas personas dijeron a EL DIARIO DE HOY que el Alcalde de San Salvador les prometió hace unos días, construirles un muro de contención contra las aguas del río, pero hasta ahora no han comenzado las obras.

Señalan que casi todos

—Favor pase a la página 39.

## Huelga de Matarifes: Empiezan a Morir Reses Tomadas como "Rehenes"

En las instalaciones del Rastro Municipal de Soyapango han sido tomados en calidad de "rehenes" 78 reses listas para el sacrificio —entre bueyes, vacas y novillos— por miembros del Sindicato de Matarifes de esta capital, como una medida de presión para exigir aumentos salariales a las señoras de los mercados, que son sus empleadoras.

en los sitios en que se la encuentra.

nos, dar de comer a los animales.

La toma del rastro se inició el lunes y hasta ayer tarde ya había muerto la primera vaca por falta de alimentación, mientras otras reses mueren desesperadamente por alimento ante la indiferencia de sus captores.

NO HAY CARNE  
A causa de la huelga de matarifes, los mercados, las carnicerías, las vendedoras ambulantes de este alimento y otros negocios han dejado de repartir el producto a los consumidores.  
Son aproximadamente 230 reses las que en épocas normales se sacrifican, de las cuales sólo 80 se matan actualmente para el abastecimiento de —Favor pase a la página 39.